

Le syndicat intercommunal rend hommage à ses pères fondateurs

Le Plessis-Macé - 31 Janvier



Suppléant la présidente retenue par la maladie, Marcel Maugeais a présenté les vœux aux forces vives du SIVM avec une certaine émotion.

Les vœux du syndicat intercommunal à vocations multiples (SIVM) de Longuenée aux élus locaux, aux personnels du syndicat et des secrétariats des trois communes adhérentes (La Meignanne, La Membrolle et Le Plessis-Macé), **aux présidents des associations intercommunales**, furent l'occasion pour le vice-président, Marcel Maugeais, d'adresser, au nom de tous, ses vœux à Annick Belet, présidente, et à sa famille.

« Soyez certains qu'en ce moment elle pense bien à nous tous comme chacun, ici, pense à elle. Nous savons sa détermination, sa force et le courage dont elle a fait preuve tout au long de ses années et qu'elle démontre encore aujourd'hui dans le combat qu'elle mène contre la maladie. »

L'occasion aussi pour lui de remercier les élus du conseil syndical pour leur assiduité et pour toutes les décisions prises au cours de ces six années.

Une suggestion pour ceux qui assureront la gestion du syndicat après les élections de mars : **« Ne pas oublier leurs prédécesseurs pour marquer le 50^e anniversaire du SIVM qui a vu le jour en décembre 1964. Ses fondateurs étaient des précurseurs en la matière. Ils avaient anticipé la mutualisation des moyens permettant ainsi de proposer des services de meilleure qualité aux habitants de nos trois communes. »**